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Circulação em Laranjal Paulista, Maristela, Conchas, Jumirim, Cerquilho, Pereiras“Se você não está alerta, O alerta está para você”

Dias 05 a 09 de julho - Foz do Iguaçu /
Paraguai / Argentina
Dias 06 a 9/07 - Curitiba / Morretes
Dias 09/07 - Barra Bonita
Dia 22/07 - Aparecida do Norte
Dia 28/07 - Poços de Caldas
Dias 16/08 a 20/08 - Trindade/GO
(Divino Pai Eterno)

Dia 20/08 - Hopi Hari
Dias 30/08 a 03/09 - Caldas Novas/GO
Dias 31 a 09/09 - Aparecida do Norte +
Campos do Jordão
Dia 24/09 - Atibaia
Dia 17/09 - Expoflora
Dias 06 a 08 de outubro - Guarujá
Dias 20 a 22 de outubro - Ubatuba

A 139ª edição da Festa de
São João Batista segue ani-
mando as noites de Laranjal
Paulista. A extensa programa-
ção que começou no último dia
16, teve como ponto alto as
apresentações de Demônios
da Garoa e Moacir Franco,
que encantaram a plateia com
talento, vitalidade e a presença
de palco de quem acumula
anos e anos de estrada. O pú-
blico tem comparecido em pe-
so, mesmo com a baixa tempe-
ratura, afinal são diversas atra-
ções musicais, além da gastro-
nomia típica que é sucesso a
mais de 100 anos.

Neste sábado (24), é o DJ
Joeder que assume o som às
21h, seguido da Banda Find. O
último dia de festa ficará terá o
Grupo Ynocência A +, às 15h,
e o encerramento será às 18h,
com a dupla Túlio e Gabriel.

A recuperação asfáltica da
Avenida Adelino Cussiol e da
Rua José Canale, no Conjunto
Habitacional João Roma, foi
concluída.

A obra é fruto da parceria
entre Prefeitura e Governo do

Os guardas civis munici-
pais de Laranjal Paulista re-
ceberam novo fardamento. As
peças serão utilizadas durante
os trabalhos de ronda, preven-
ção e combate à criminalidade
no município. Cada membro da
corporação recebeu duas cal-
ças, duas gandolas e uma ja-
queta. A entrega foi realizada
pelo prefeito Dr. Alcides de
Moura Campos Junior, pelo
vice-prefeito Carlos Alberto
Rugolo e pela secretária de Se-
gurança Pública e Trânsito,
Regina Abdala.

Dobradinha com pagode e sertanejo fecham a programação neste domingo

Guarda
Civil

Municipal
de Laranjal

Paulista
recebe novo
fardamento

Kits com cinco
peças foram
entregues para
cada membro da
corporação

Vias do Conjunto
Habitacional João
Roma recebem recape

Av. Adelino Cussiol e da Rua José Canale
foram contempladas com asfalto novo

Estado. Ao todo, foram inves-
tidos mais de R$ 266 mil, inclu-
indo contrapartida dos cofres
municipais.

As obras estiveram a car-
go da DNP, empresa vence-
dora da licitação.

Último final de semana da Festa de São
João Batista está repleto de atrações
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02    Sábado, 24 DE JUNHO DE 2023

*José Renato Nalini é Diretor-Geral
da UNIREGISTRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE e Secretário-
Geral da Academia Paulista de Letras.

Sérgio Honório

24 e 25 de JUNHO

Farmácias de Plantão

FAÇA VALER A PENA - https://www.sergiohonorio.com.br

Dr. Sérgio Honório

R. Barão do Rio Branco, nº 384 - Centro
 Fones: (15) 3283-2003 / 99719-3869

Cirurgião Dentista - CROSP 44.066

Especialista em Cirurgia Buco Maxilo pela USP
Mestrando em cirurgia pela UNIFESP

A República provida de
mais faculdades de direito do
que a soma de todas as outras,
espalhadas pelo restante do
planeta, é uma pródiga fábrica
de bacharéis em direito. Nem
todos eles se tornarão advoga-
dos. Precisam superar a barre-
ira do chamado Exame da
OAB – Ordem dos Advogados
do Brasil, a entidade que cre-
dencia o diplomado em ciênci-
as jurídicas a exercer a advo-
cacia.

A dificuldade do Exame de
Ordem nem sempre reside no
essencialmente jurídico. Pade-
cem os bacharéis das carên-
cias da alfabetização, que é
muito mais do que soletrar pa-
lavras, conseguindo extrair

Você é descartável?

sons e sentido de uma coleção
de signos. A escola convencio-
nal está de certo modo necro-
sada. Ela impõe à criança e
depois ao adolescente, a mis-
são de decorar informações.
Como se estas não estivessem
acessíveis a um clique e em
disponibilidade nunca vista na
história da humanidade.

Sem estimular o educando
a ler continuamente, a escre-
ver bastante e a falar com cor-
reção, o número de analfabetos
funcionais é imenso. E chega
à Universidade e até à Pós-
graduação.

Por isso, talvez o surgimen-
to do ChatGPT seja um desafio
que vai fazer com que as Fa-
culdades de Direito repensem,
por si mesmas, o anacronismo

do ensino e forneçam ao alu-
nado condições de competir
com a Inteligência Artificial.

O ChatGPT já possui mais
de cem milhões de usuários,
embora seja uma criação re-
cente. Ele cria textos em se-
gundos e com qualidade. Con-
segue elaborar dissertações,
teses, enquanto que a redação
de contratos, selecionar juris-
prudência ou encontrar doutri-
na antagônica e sugerir aquilo
que mais gostamos de fazer:
encontrar na flexibilização uma
síntese, é uma brincadeira.

É claro que para os inteli-
gentes, a ferramenta auxiliará
um desempenho excepcional-
mente eficiente. Os que não
souberem se servir dela se apa-
vorarão e, com enorme proba-

bilidade, perecerão.
   É urgente que os velhos e
esclerosados departamentos
ainda oriundos da tradição ro-
mana sejam revisitados. A tec-
nologia merece lugar de honra
nos Cursos Jurídicos. Vence-
rão os que souberem se servir
da Inteligência Artificial para
torna-los mais rápidos e ofere-
cerem soluções imediatas para
os que necessitarem fugir às
tramas labirínticas e tantas ve-
zes cruéis do território forense.

Aja com pressa e com
juízo: quem não se entender
com a tecnologia corre o risco
de ser descartável.

Há uma frase do escritor Irlandês Oscar Wilde, popularizada
com o advento das redes sociais, que diz o seguinte: “Ética

é o que você faz quando todos estão olhando. Caráter é o que
você faz quando não há ninguém olhando”!

Infelizmente, nos dias em que estamos vivendo, vemos ainda
muitas pessoas sem ética e sem caráter. Contudo, e na pressão
que a sociedade atual atua em nome do politicamente correto,
temos visto maior afinidade para se praticar o correto em
detrimento da lei do Gérson. Ainda bem!

Ainda assim, a proporção de crescimento entre ética e caráter,
tem sido vertiginosamente maior em favor da ética.

Muitos se propõem a fazer o que acham correto. Mas nem
sempre o querem. E muitas vezes o fazem mais no intuito de
demonstrar aos outros, do que propriamente para assumir uma
mudança com seu eu interior.

Sempre entendi que a nossa jornada deve ser um período de
crescimento. Temos que viver os ciclos dos dias buscando o
próprio aperfeiçoamento. Entendendo que a virtude está em cres-
cer, e não apenas em viver estagnado por toda a caminhada.

Dessa forma, sinto que pre-
ciso melhorar a cada dia. Não
para que outros saibam. Não
para que outros vejam. Não para
alardear o que conquisto. Não
para mostrar como sou e onde
estou. Apenas preciso crescer
porque minha jornada foi feita
para isso. E assim devo entender.

Não preciso ser honesto em
meu trabalho para que as pes-
soas vejam que entro e saio no
horário determinado. Ou para
que meus superiores entendam
que estou dando o meu melhor
dentro daquilo que entendi ser
a minha profissão. Para que seja
apreciado e premiado pelos
meus atos dentro do meu am-
biente laboral. Preciso ser ho-
nesto apenas porque assim devo
entender que seja o correto a
agir. Nada mais!

Não preciso estudar para
mostrar que sou o bom naquilo que faço. Ou para exaltar meus
conhecimentos históricos, filosóficos, políticos, esportivos,
sociais, ou quaisquer outros. Para me sentir superior a quem teve
menos oportunidades ou menos intenção em buscar conhecimento
ou aperfeiçoamento dentro da literatura disponível. Preciso estudar
porque compreendo que o ganho pessoal e profissional com a
leitura adequada vai me proporcionar maior crescimento pro-
fissional e pessoal. Apenas isso!

Não preciso ser fiel com minhas convicções de relacionamento
para que outros vejam o quão bom sou. Ou para que as pessoas
olhem e digam como tenho relacionamentos estáveis e duradouros
com os que estão ao meu lado. Para que possa servir de exemplo
a quem vê minha caminhada no dia a dia de minha jornada. Preciso
ser fiel, apenas porque entendo que seja mais correto viver assim
com minha consciência. Simples!

Não preciso presentear ou estar sempre ao lado dos meus
amigos para que sintam o quão bom sou em nossa relação. Ou
para cobrar o retorno aos que assim não o agem. Para tentar ser

EU PRECISO
o melhor de todos do hall de
amizades a que me proponho
frequentar. Preciso estar sem-
pre ao lado dos meus amigos por entender que amizades propiciam
ganho no meu crescimento e posso com elas, também proporci-
onar ganhos aos que estão ao meu lado. Sem cobranças!

Não preciso trabalhar meu corpo para postar em redes so-
ciais fotos de exercícios diários. Ou para pertencer a grupos so-
ciais que se unem ao redor da mesma atividade esportiva. Para
buscar uma melhor forma ou aperfeiçoamento do meu físico e
com isso ganhar olhares de outras pessoas. Preciso trabalhar meu
corpo por saber que isso me fará bem em um futuro não tão dis-
tante e que isso me ajudará com o restante da caminhada. Natural!

Não preciso mudar hábitos alimentares apenas para perten-
cer a determinados nichos dentro do meu ambiente social. Ou
para ser aceito em algumas rodas de amigos que praticam rotinas
semelhantes gastronômicas. Para que algoritmos da internet me
posicionem nas mídias com estrelas esportivas, de televisão ou
cinema. Preciso mudar hábitos alimentares por conhecer a

realidade fisiológica que meu or-
ganismo necessita para um
melhor funcionamento. Lógico!

A razão de ser de cada um
deveria ser própria. Individual.

O modo de entender a evo-
lução precisa ser íntimo. De-
vemos compreender o que
necessitamos mudar e assim o
fazer por convicção própria.
Por entender que desta forma
teremos uma melhor evolução
dentro da nossa jornada.

É bom que tenhamos boas
ações. Isso melhora nossa pró-
pria jornada e as dos que estão
ao nosso lado. É bem melhor
agirmos corretamente do que
de forma errônea. Conosco e
com os outros.

Podemos ter essas ações
por conta própria. Desenvolven-
do nosso caráter.

Ou para satisfazer outros
que circulam ao nosso redor. Por ética.

Em qualquer um dos dois casos, você estará prestando bons
serviços para a sociedade e para os que o circundam. Às vezes,
até mesmo para outros mais distante. Mesmo que não te con-
heçam.

Porém, ao agir apenas pela ética, mudamos nosso comporta-
mento somente para agradar. Para satisfazer padrões sociais. Para
estar dentro de normas impostas. Para cumprir regras e leis de-
terminadas para e pelo convívio social de um determinado nicho
social.

Ao contrário, quando agimos pelo caráter, mudamos nosso
entendimento de jornada. Conduzimos nosso caminho para a
evolução da forma correta. Mesmo errando às vezes, porque isso
também faz parte da evolução, porém corrigindo a rota e nos
voltando ao crescimento.

Apenas porque eu não preciso mudar para outros. Preciso
melhorar apenas para mim!

Boa evolução!!
Drog. Sta. Paula 1

 (15) 3283 - 1359
Med Farma

(15) 3283 - 1736

I magine um indivíduo sozinho, que resolveu salvar to-
  dos os animais abandonados do planeta; ele não é -
 ONG, não tem um abrigo, mas difunde a ideia de ado-

ção como fator de melhoria da saúde mental e da qualidade
de vida das pessoas. O São Francisco deste tempo se chama
Erasmo e também está preocupado com os animais sem lar,
mas, principalmente, com os lares sem animais e está mu-
dando conceitos sobre quem precisa da ajuda de quem.

Seu trabalho está sendo usado como fonte de pesquisas
para teses universitárias nos Estados Unidos e tudo isso
começou há setenta anos, com os quatrocentos animais do
pai do Erasmo, quando a cidade de São Paulo tinha ruas
de terra e água de poço.

O número de animais sem um lar definitivo é muito peque-
no, em comparação com a população humana. Literalmente,
se todas as famílias resolverem adotar um amiguinho de
quatro patas, teremos filas de espera. Se a opção for por
adotar um anjo com três patas, cego, sem raça definida,
então, estaremos trabalhando conceitos de aceitação da
diversidade, aceitando todos os seres vivos como eles são,
sem dividir por raça ou aparência. Leve o exemplo para a
Raça Humana e não teremos mais que punir pessoas por
racismo, homofobia e todos os tipos de divisão. É o começo
da percepção de que o Planeta Terra é um ser vivo e de
que cada forma de vida depende uma da outra.

Um animal adotado deixa de ser problema para se tornar
solução, gera empregos e traz para o coração das pessoas
um tipo de paz que apenas os seres criados por Deus podem
proporcionar. É só abrir o portão de casa e acolher um
amigo fiel, que ele lhe ensinará o que é o amor incondi-
cional, o perdão, a felicidade que vem das pequenas coisas;
é o passeio com o cachorro, que queima colesterol e cura
depressão sem remédios químicos, é o gato que ronrona no
colo da pessoa solitária, esquecida pela sociedade, mas
lembrada pelo anjo peludo como alguém especial. Adotar
um humano, faz com que o anjo cumpra sua missão, de
trazer um pouco do Reino de Deus para nós.

O mendigo pode adotar um animal de rua. O bilionário
também. A criança aprende a ter responsabilidade, o idoso
se sente útil. O presidiário encontra algo produtivo para
fazer, o autista interage com o animal e estreita seu contato
com o mundo. A gestação de uma gata ou cadela ensina
aos adolescentes como é trazer uma vida ao mundo e educa
sem precisar de palavras. Todos adotam um animal e com-
partilham a experiência nas redes sociais, ao invés de dan-
cinhas e polarizações políticas. A sociedade investe em ra-
ção e não em munição, o ânimo de todos melhora e todos
os dias se parecerão com um domingo de sol. Tudo isso,
gratuitamente!

Tem anjos por toda parte, estrategicamente posiciona-
dos. Adote o cachorro que está na sua rua, ou o gato que
anda sobre seu muro.

Depois, visite o site animaissaoanjos.wordpress.com e
compartilhe o link com seus amigos, acrescentando sua
experiência pessoal. Em breve, as ONGs se transformarão
em lares temporários e nossa Raça Humana estará mais
próxima de sua origem – que é divina – e, para ver o olhar
de Deus, basta olhar nos olhos de um animal resgatado.
Sim, animais são anjos e eles estão no meio de nós!

A Arca de Noé
do Século XXII

Dr. José Roberto Damian
Rua José Rodrigues Machado, 816

Fone: (15) 3283-3351 - Cel: (15) 99718-8449

CLÍNICA VETERINÁRIA
LARANJAL PAULISTA

Clínica - Cirurgias
Vacinas Importadas

Texto extraido do site: animaissaoanjos.wordpress.com
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Que tal um bate-papo para explorarmos oportunidades para
transformar as vendas em sua empresa?

Acesse: www.ILoveLeads.info  preencha o formulário ou
ligue para:  (11) 96670-0125

Anova Sales Assessoria em Vendas

Fernando Giacomeli

TECNOLOGIA
INFORMAÇÃO

D
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INOVAÇÃO E NOTÍCIAS COM CONTEÚDOS QUENTINHOS

Pesquisas para CES (Cus-
tomer Effort Score) e CSAT
(Customer Satisfaction Score)
são ferramentas importantes
para medir a satisfação e o es-
forço do cliente. Saiba um pou-
co mais sobre cada uma delas:

Pesquisa para CES (ou
Pontuação de Esforço
do Cliente)
É uma métrica utilizada pa-

ra medir o nível de esforço que
os clientes precisam fazer pa-
ra realizar uma determinada
interação com uma empresa.
O objetivo do CES é avaliar a
facilidade ou dificuldade que os
clientes enfrentam ao realizar
uma tarefa ou resolver um pro-
blema.  Os principais benefí-
cios: identificação de pontos
problemáticos; melhoria da ex-
periência do cliente; aumento
da lealdade e retenção de cli-
entes; redução de custos e au-
mento da eficiência; diferen-
ciação da concorrência.

A metodologia CES envol-
ve a coleta de feedback dos
clientes por meio de pesquisas
ou questionários. Os clientes
são solicitados a avaliar o es-
forço necessário para realizar
uma determinada ação em
uma escala, geralmente de 1
a 7. Dependendo do contexto,
também podem ser usadas
escalas de classificação, como
“muito fácil”, “fácil”, “neutro”,
“difícil” e “muito difícil”.

O resultado é uma pontua-
ção média, geralmente entre 1
e 7, onde uma pontuação mais
baixa indica um menor esforço
e uma pontuação mais alta

Pesquisas de Satisfação e Esforço do Cliente

Como o CES e o CSAT podem Orientar seu Negócio

indica um esforço maior.
      Ao aplicar o CES, é impor-
tante considerar alguns pontos:

Identificar os pontos de
interação
Determina quais são os

principais pontos de contato ou
interação com os clientes, co-
mo o processo de compra, su-
porte ao cliente, resolução de
problemas etc.

Definir a pergunta
A pergunta deve ser formu-

lada de forma clara e especí-
fica, relacionada à tarefa ou
problema que se deseja ava-
liar.

Coletar feedback
A pesquisa CES deve ser

enviada aos clientes logo após
a interação que se deseja ava-
liar. Isso garante que a experi-
ência esteja fresca em suas
mentes.

Analisar os resultados
Calcular a pontuação média

do CES com base nas respos-
tas dos clientes. Analise os re-
sultados para identificar áreas
onde o esforço do cliente está
alto e tome medidas corretivas
para melhorar a experiência.

Pesquisa para CSAT
(ou Score da Satisfação
do cliente)
Tem o objetivo de medir a

satisfação do cliente em rela-
ção a uma determinada intera-
ção ou experiência com a em-
presa.  A metodologia CSAT
geralmente envolve a coleta de
feedback dos clientes por meio
de pesquisas ou questionários
após uma interação específica.
Os clientes são solicitados a

avaliar sua satisfação em uma
escala, geralmente de 1 a 5 ou
de 1 a 10. Dependendo do
contexto, também podem ser
usadas escalas de classifica-
ção, como “muito insatisfeito”,
“insatisfeito”, “neutro”, “satis-
feito” e “muito satisfeito”.

O resultado é expresso co-
mo uma porcentagem, o que
facilita a compreensão do nível
de satisfação geral dos clien-
tes. Quanto maior a pontua-
ção, maior é a satisfação dos
clientes.

O CSAT é uma métrica im-
portante para as empresas,
pois fornece insights sobre a
qualidade dos produtos, servi-
ços ou interações com os cli-
entes. Com base nos resulta-
dos do CSAT, as empresas po-
dem identificar áreas de mel-
horia; tomar medidas correti-
vas; desenvolver estratégias
para aprimorar a satisfação do
cliente, identificar tendências
e padrões; obter diferencial
competitivo.

A pesquisa de CSAT pode
ser enviada aos clientes em di-
ferentes momentos, dependen-
do do tipo de interação ou tran-
sação que deseja avaliar. Aqui
estão alguns exemplos de mo-
mentos em que você pode
enviar a pesquisa de CSAT:

Após uma compra
Você pode enviar uma pes-

quisa de CSAT para avaliar a
satisfação com a experiência
de compra, incluindo o proces-
so de compra, o atendimento
ao cliente, a entrega do pro-
duto etc.

Após um suporte ou
atendimento ao cliente
Se um cliente entrar em

contato com o suporte ou aten-
dimento ao cliente da sua em-
presa, você pode enviar a pes-
quisa de CSAT após o proble-
ma ser resolvido. Isso permite
avaliar a eficiência e a qualida-

de do suporte fornecido.
   Após um serviço ou
    projeto concluído

Se você estiver envolvido
em serviços ou projetos que
têm um período de tempo
específico, pode enviar a pes-
quisa de CSAT após a conclu-
são do serviço ou projeto. Isso
ajuda a medir a satisfação do
cliente em relação aos resulta-
dos e à qualidade do serviço
prestado.

  Após um evento
   ou treinamento
Se sua empresa organiza

eventos ou oferece treinamen-
tos, pode ser útil enviar a pesqui-
sa de CSAT após a conclusão
do evento ou treinamento. Isso
permite avaliar a experiência
geral do participante e a utilidade
do evento ou treinamento.

Ambas as pesquisas podem
ser realizadas em diferentes
momentos da jornada do cli-
ente, como após uma compra,
interação de suporte ou resolu-
ção de um problema. É impor-
tante considerar a frequência
de envio das pesquisas para
não sobrecarregar os clientes
com muitos pedidos de feed-
back. Além disso, é fundamen-
tal analisar os resultados das
pesquisas de forma sistemá-
tica, identificando tendências,
padrões e áreas específicas
que requerem atenção.

As pesquisas para CES e
CSAT podem ser conduzidas
por meio de diferentes canais,
como emails, formulários on-
line, ou mesmo durante intera-
ções em tempo real com os cli-
entes. O objetivo é obter feed-
back valioso para impulsionar
a melhoria contínua e oferecer
uma experiência excepcional
aos clientes. Escolha o método
mais adequado para o seu
público e garanta que a pes-
quisa seja fácil de acessar e
responder.

Todos os dias, surgem ima-
gens de animais amontoados
em ONGs, sempre precisando
de donativos e sendo mostra-
dos como se fossem mendigos
de patas e estivessem sobran-
do no planeta. Essa imagem
gera repulsa e não ajuda em
nada, a ideia de abandono fica
cada vez mais reforçada, visto
que as imagens mostram que
animais são um problema a ser
isolado da sociedade em algu-
ma ONG longe dos nossos
olhos. Só que não!

Existe um brasileiro que
pesquisa os animais como se-
res de luz que são, capazes de
auxiliar no tratamento de de-
pressão, ansiedade, diabetes,
hipertensão, colesterol alto,
além de prevenir acidentes de
trânsito, suicídios e ainda gerar
empregos, desde que recebam
o manejo adequado. Sim, ani-
mais de rua, sem valor comer-
cial, sendo valorizados e fazen-
do parte da sociedade, com
benefícios para todos!

O Professor Erasmo Fran-
cisco de Oliveira (Purdue Uni-
versity - Indiana-EUA), mos-
tra os benefícios da adoção de
pets, trazendo informações

Tem milhões jogados nas ruas
Conquiste o seu!

confiáveis sobre o vínculo en-
tre humanos e animais de es-
timação, com ampla base cien-
tífica e em linguagem acessível
a todos os públicos. Tudo isso
em um website, de acesso
gratuito, o qual mostra as imen-
sas vantagens de se adotar um
cão ou gato de rua, ensinando
a posse responsável.

Imagine o impacto: em vez
de mostrar protetoras desca-
beladas em meio a dezenas de
animais magros e imersos em
fezes, vamos destacar a bên-
ção que é ter um companheiro
animal em casa! Basta de “ati-
vistas” invadindo casas e co-

metendo atos terroristas, é ho-
ra de mostrar um cientista
brazuca, que está mudando a
forma de pensar os animais no
planeta e que merece ter seu
trabalho difundido no Brasil.

É tudo GRATUITO!
Um verdadeiro curso de

conscientização!
Uma poderosa ferramenta

de Marketing, para ser usada
por qualquer ONG ou protetor
de animais IDÔNEO, que
realmente queira encontrar la-
res definitivos para os animais
resgatados. Cada protetor será
como uma concessionária e o
website será a propaganda

feita pela montadora. O públi-
co lê o site, desperta interesse
em adotar um animal e pro-
cura a ONG mais próxima de
sua casa. Custo zero! Que tal?

Não tem burocracia, é só
visitar e divulgar bastante, pois
nós aqui não temos redes so-
ciais:

https://animaissaoanjos.
wordpress.com/

Página do Professor Eras-
mo na Universidade:

https://habricentral.org/
members/2653

Receba antecipadamente
milhares de latidos e miados de
gratidão!

Professor Erasmo Francisco de Oliveira

O processo de transforma-
ção de uma conta em memorial
é simples. Já se tornar o “her-
deiro” para administrar esta
conta é um pouco mais compli-
cada. Para isso, você precisará:

1. Primeiro, ser amigo do
Facebook do usuário.

2. Apresentar um testa-
mento da pessoa falecida que
nomeie um indivíduo que deve
assumir o controle das contas
online dela.

3. Se nenhum contato her-
deiro for adicionado, o tribunal
que administra o patrimônio da
pessoa falecida deve emitir
uma ordem judicial para que
indiquemos um custodiante das
contas de redes sociais do usu-

Perfil do Facebook:
um Memorial

O falecimento de alguém de
nosso círculo de amizade, ou
algum familiar, além da dor da
perda, do luto, do convívio com
a ausência, nos deparamos
com uma situação nova, que
os tempos de redes sociais nos
apresentam: O que fazer com
o perfil nestas redes da pessoa
que se foi?

O Facebook, talvez seja a
pioneira neste cuidado, apre-
senta uma saída muito honrosa
para estas contas, a transforma-
ção delas em MEMORIAL.

A remoção da conta de
uma pessoa falecida, também
pode ser solicitada, mas exigirá
o envio de alguns documentos
que apenas familiares poderão
solicitar. Este passo é possível

e necessário para estas contas
não sejam usadas indevida-
mente.

Sobre a conversão para
uma conta memorial confesso
que já ouvira falar desta possi-
bilidade anos atrás e, agora di-
ante do evento pessoal, resolvi
investigar isso mais a fundo e,
talvez, usá-la.

A Meta (dona do Face-
book) informa que, mesmo
nestes casos, não fornece o lo-
gin e senha de acesso, pois is-
so viola os termos de privaci-
dade da empresa.

Portanto, é necessário os
“herdeiros” (é assim mesmo
que tratam os responsáveis
pela conta) tenham o acesso
a esta conta.

ário falecido ou adicionemos
um indivíduo como o contato
herdeiro da conta do Facebook
do usuário falecido.

Portanto lembrem-se: se
desejarem que seu(s) perfil (is)
nas redes seja(m) mantido(s)
após sua partida, deve deixar
isso claro em testamento.

Um perfil transformado em
memorial, a frase “Em memó-
ria de” aparecerá acima do no-
me da pessoa. Seus amigos po-
derão deixar mensagens e vi-
sualizar as fotos. Já o compar-
tilhamento das fotos só poderá
ser realizado pelas pessoas as
quais, anteriormente já o fize-
ram ou que foram marcadas.

Se cuidem e até a próxima.

WhatsApp
 (15) 9 9607-2491

A informação em suas mãos!
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A Prefeitura de Cerquilho,
através da Secretaria de Saú-
de – Vigilância Epidemiológica
informa que a Vacina Bivalen-
te contra a Covid-19 está dis-
ponível nas Unidades de Saúde
do município, exceto UBSF
São José e Barreiro Rico.

As unidades de Saúde da
Nova Cerquilho, Parque Alvo-
rada, Parque das Árvores, Di
Napoli, São Francisco e Vila
Pedroso irão atender de se-
gunda a sexta-feira, pela man-
hã, das 7h às 11h. Já a unidade
do Centro atenderá das 7h às
11h e das 13h às 15h.

Lembrando que este imuni-
zante é uma versão atualizada
dos já existentes contra a Co-
vid-19 e pode oferecer uma
proteção ainda maior contra as
novas variantes da Ômicron.

Estão autorizados a se va-
cinar contra a COVID com a
bivalente:

• Qualquer pessoa com 18
anos ou mais
   • Pessoas imunocompro-

A Secretaria de Agricultu-
ra, Abastecimento e Meio Am-
biente do município de Cerquil-
ho/SP está realizando dois pro-
jetos de restauração de Área
de Preservação Permanente
(APP).

- Projeto realizado pela
Prefeitura Municipal de Cer-
quilho com financiamento junto
ao Fundo Estadual de Recur-
sos Hídricos (FEHIDRO): este
está dividido em duas fases:
sendo a primeira o levanta-
mento e cadastramento de
áreas de Preservação Perma-
nente para serem restaurada,
a segunda fase consiste em
realizar um novo pedido para
realização do plantio, através
da Prefeitura foi contatada a
empresa Químea para execu-
ção do projeto.

- Projeto Programa Nas-
centes do Estado de São Paulo:
este é um projeto do Estado
de São Paulo, realizado por um

Em Cerquilho a Secretaria do Meio Ambiente
divulga dois projetos de restauração de Área
de Preservação Permanente

sistema onde os munícipes ca-
dastram as suas áreas que ne-
cessitam realizar a restaura-
ção de Área de Preservação
Permante (APP), neste qual-
quer pessoa física ou jurídica
que necessita fazer uma com-
pensação ambiental pode aces-

sar o banco de dados e escol-
her uma área para restaurar.

Informamos que os dois
projetos são gratuitos, o propri-
etário não arcará com nenhum
valor, apenas com cuidado e
proteção.
   Para dúvidas e informa-

ções e cadastramento entrar
em contato com a Secretaria
de Agricultura, Abastecimento
e Meio Ambiente na Rua da
Fazendinha, 219 – Centro ou
através do telefone (15) 3384-
3470 ou via e-mail meio
ambiente@cerquilho.sp.gov.br.

O Prefeito Daniel Vieira
esteve na terça-feira (20) a
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo, onde se en-
controu com o deputado Ri-
cardo Madalena, o primeiro
parlamentar que destinou re-
cursos para Jumirim na gestão
do atual chefe do executivo.

Durante a visita esteve
acompanhado da enfermeira
Maria Isabel, que atua há anos
no setor de saúde e utiliza da
sua experiência para interme-
diar recursos para este impor-
tante setor.

A visita tem como objetivo
trazer mais recursos para a
área da saúde do município,
melhorando o atendimento e
expandido o acesso aos medi-
camentos para os munícipes.

Prefeito de Jumirim visita a
Assembleia Legislativa de São Paulo

Daniel Vieira visitou a ALESP em busca de recursos para a área da saúde de Jumirim

Vacina Bivalente segue
disponível nas Unidades
de Saúde de Cerquilho

Vacinação Covid infantil deve ser agendada

metidas (12+);
     • Pessoas com Deficiência
Permanente (12+);

• Pessoas com Comorbi-
dades para a Covid-19 (12+)

*A pessoa precisa obriga-
toriamente ter sido imunizada
com ao menos com duas doses
de qualquer uma das vacinas
monovalentes (Coronavac,
Pfizer, Astrazeneca ou Jans-
sen) e um prazo de 4 meses
entre a última vacina tomada
e a bivalente.
VACINAÇÃO INFANTIL

Já a Vacinação contra a
Covid-19 Infantil, de 06 meses
a 11 anos, deve ser agendada
na Vigilância Epidemiológica,
pelo telefone (15) 3288-4110
ou pelo whatsapp (15) 99685-
8374. As crianças serão aten-
didas através do agendamento,
sempre na última quarta-feira
do mês, das 13h às 20h, na
Unidade de Saúde do Centro,
localizada na Rua da Fazen-
dinha, 39 – Centro.

Vacinas salvam vidas!

Apenas oito casos de deng-
ue foram confirmados em La-
ranjal Paulista na semana. Esta
é sétima semana consecutiva
que o município registra queda.
O mês de junho tem somente
33 notificações. Maio termi-
nou com 387 casos, 57% a me-
nos do que abril, que teve 900
registros. O pico foi em março
com 934. Fevereiro teve 319
e janeiro 95. No total, foram
2.668 notificações no ano, fe-
lizmente sem nenhum óbito.

Os números demonstram
que as ações coordenadas rea-
lizadas pela Prefeitura de
Laranjal Paulista, em parceria
com a população, para comba-
ter a proliferação do mosquito
Aedes aegypti, mostraram re-
sultados positivos. Porém, os
cuidados devem ser mantidos.
A Secretaria Municipal de
Saúde segue com a campanha
de conscientização, distribui-
ção de cartilhas, carros de
som, divulgação em veículos

de imprensa e nas mídias so-
ciais. Também ampliou os ser-
viços dos agentes de inspeção
de residências e estabeleci-
mentos comerciais e realizou,
mais de uma vez, o Programa
Cata-Treco e o Fumacê.

O funcionamento do Posto
de Saúde Central ainda per-
manece aos sábados, das 8h às
16h, a fim de atender pessoas
com suspeita e realizar testes
de dengue e COVID-19.

Todos devem continuar aju-
dando a evitando a reprodução
do vetor da doença, permitindo
a entrada da equipe de con-
trole de endemias em suas ca-
sas e eliminando os objetos que
possam acumular água da chu-
va. A atenção nos vasos das
plantas que podem servir co-
mo depósito dos ovos do trans-
missor é outro passo necessá-
rio.

A cooperação dos morado-
res é fundamental para impedir
o surgimento de novos casos.

Laranjal Paulista registra
o menor índice de casos
de dengue em 2023

O prazo para o alistamento
militar obrigatório, destinado
aos jovens que completam 18
anos em 2023, está chegando
ao fim. Os interessados têm
até o dia 30 de junho para rea-
lizar o procedimento e cumprir
com essa importante obrigação
cívica.

Para efetuar o alistamento,
é necessário comparecer à
Junta Militar do município mu-
nido da cópia e original dos se-
guintes documentos: RG, CPF
e comprovante de residência.
A Junta Militar está localizada
na Rua Delfino de Melo, nú-
mero 63, e o horário de atendi-

Prazo para Alistamento
Militar de Jovens que
completam 18 anos em
2023 se encerra em 30/06

mento é das 8h às 11h30 e das
12h30 às 16h. Aqueles que pre-
ferirem, tem também a opção
de realizar a inscrição de for-
ma online através do site
www.alistamento.eb.mil.br.

Vale ressaltar que o não
cumprimento do alistamento
implicará em débito com o ser-
viço militar, acarretando em
uma série de penalidades pre-
vistas por lei. Entre as conse-
quências, o jovem ficará impe-
dido de prestar concursos pú-
blicos, solicitar o passaporte,
realizar a matrícula em institui-
ções de ensino superior, além
de outras restrições.

Semana teve apenas oito notificações,
mas a população deve manter os cuidados
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O Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) começou na última
quinta-feira (22) o julgamento
do processo aberto contra o
ex-presidente Jair Bolsonaro.
A ação trata da reunião do en-
tão presidente com embaixado-
res, realizada em julho do ano
passado, no Palácio da Alvora-
da, para atacar o sistema ele-
trônico de votação. Se for
condenado, Bolsonaro ficará
inelegível por oito anos e não
poderá disputar as próximas
eleições.

Na ação, Bolsonaro é acu-
sado de abuso de poder polí-
tico e uso indevido dos meios
de comunicação por ter trans-
mitido a reunião por meio da
TV Brasil. Após a realização
da reunião, o PDT entrou com
uma ação de investigação no
TSE.

Em seguida, de forma limi-
nar, o tribunal determinou a re-
tirada das imagens do encontro
das redes sociais e da trans-
missão oficial do evento por
entender que houve divulgação
de fatos inverídicos e descon-
textualizados sobre o sistema
de votação.

Em parecer enviado ao
TSE, a Procuradoria-Geral
Eleitoral (PGE) defendeu que

O Banco Central informou
na quarta-feira (21) que esti-
ma lançar o Pix Automático
em abril de 2024.

O serviço permitirá paga-
mentos recorrentes de forma
automática, como contas de
energia, telefone, escolas, aca-
demias, condomínios, serviços
de streamings, seguros e clu-
bes por assinatura.

O inverno começou às
11h58 da última quarta-feira
(21) no Brasil e vai até às 3h50
do dia 23 de setembro. Este
ano, a estação mais fria do ano
terá temperaturas mais ame-
nas por causa da influência do
El Niño.

O El Niño consiste no aque-
cimento das águas do Pacífico
na região da Linha do Equador,
com mudança na circulação de
ventos e a distribuição de chu-
vas em todo o planeta. Por is-
so, neste inverno, a previsão é
de chuva abaixo da média nas
regiões Norte e Nordeste, e
mais volumes no Sudeste e Sul.

“Geralmente, o impacto
que o El Niño causa no Brasil
é a redução de chuvas nas re-
giões Norte, Nordeste, en-
quanto na Região Sul e no Su-
deste é observado aumento

TSE inicia julgamento que pode
levar à inelegibilidade de Bolsonaro

Bolsonaro seja condenado.
Para o órgão, o ex-presidente
divulgou aos embaixadores in-
formações inverídicas sobre
as eleições.

Durante a tramitação da
ação, a defesa de Bolsonaro
defendeu que o caso não po-
deria ser julgado pela Justiça
Eleitoral. No entendimento dos
advogados, o evento com os
embaixadores foi realizado em
18 de julho, quando ele não era
candidato oficial às eleições de
2022 e ainda não tinha sido apro-
vado em convenção partidária.

         Rito
    No início da sessão, o rela-

tor do processo, ministro Bene-
dito Gonçalves, faz a leitura do
relatório da ação, documento
que resume todas as etapas
percorridas pelo processo. Em
seguida, os advogados do PDT
e de Bolsonaro terão 30 minu-
tos para se manifestarem.

O próximo a falar é o vice-
procurador Eleitoral, Paulo
Gonet. A palavra volta para
Benedito Gonçalves, que inicia
a leitura do voto.

Após o posicionamento do
relator, os demais ministros
passam a votar na seguinte se-
quência: Raul Araújo, Floriano
de Azevedo Marques, André

Ramos Tavares, Cármen Lú-
cia, Nunes Marques e o presi-
dente do Tribunal, Alexandre de
Moraes.

Além da sessão de quinta-
feira, o TSE reservou mais
duas para julgar a causa. As
sessões estão previstas para os
dias 27 e 29 deste mês.

Caso algum ministro faça
um pedido de vista para sus-
pender o julgamento, o prazo
para devolução do processo
para julgamento é de 30 dias,
renovável por mais 30. Com o
recesso de julho nos tribunais
superiores, o prazo subiria para
90 dias.

Para isso, o usuário terá de
conceder uma autorização
prévia. A partir daí, os paga-
mentos serão feitos automati-
camente, sem necessidade de
o cliente autenticar cada tran-
sação. A autorização poderá
ser feita pelo aplicativo do ban-
co, QR Code ou Pix Copia e
Cola. A autorização pode ser
cancelada a qualquer momento.

De acordo com o BC, o Pix
Automático será disponibiliza-
do para empresas de qualquer
segmento ou porte.

“A novidade irá ampliar o
leque de alternativas disponí-
veis para que empresas de to-
dos os tipos e segmentos rece-
bam seus pagamentos recor-
rentes. Atualmente, o débito
automático, por exemplo, de-
pende de convênios bilaterais
com múltiplas instituições,
gerando complexidade opera-
cional e custos elevados, o que
restringe o serviço a grandes
empresas, geralmente presta-
doras de serviços públicos.
Por outro lado, os pagamentos
recorrentes no cartão de cré-
dito não são acessíveis a parte
relevante da população”, diz
informe do BC.
    O Pix Automático será gra-

tuito para o pagador. Empresas
serão tarifadas no momento do
recebimento.

Além disso, o pagador terá
opção, por exemplo, de limitar
o valor da parcela a ser debi-
tada.

Cronograma
O lançamento do Pix Auto-

mático foi debatido na segun-
da-feira (19) durante a 19ª
Reunião Plenária do Fórum
Pix, comitê consultivo perma-
nente. Pelo cronograma, a pre-
visão é publicação das regras
do serviço em setembro de
2023, desenvolvimento de sis-
temas de outubro deste ano a
fevereiro de 2024, realização
de testes em março de 2024 e
o lançamento em abril de 2024.

O Banco Central vem tra-
balhando no produto desde o
final de 2021.

Banco Central prevê lançar PIX
Automático em abril de 2024

Pagamento será disponibilizado para empresas de qualquer porte

das chuvas. No caso da tem-
peratura, existe uma tendência
de elevação em grande parte
do país e esse aumento pode
elevar o risco de queimadas no
Brasil central. Dessa forma,
teremos um inverno menos
rigoroso por conta do El Niño”,
explica a meteorologista Daniel-
le Ferreira, do Instituto Nacional
de Meteorologia (Inmet).

Mas a meteorologista não
descarta a entrada de massas
de ar frio e formação de gea-
das em áreas de maior altitude
nas regiões Sul e Sudeste.

Conforme prognóstico di-
vulgado pelo Inmet, a queda
de temperatura pode provocar
dias de friagem nos estados de
Mato Grosso, de Rondônia, do
Acre e no sul do Amazonas.

El Niño - A chegada do El
Niño foi confirmada neste mês

pelo Centro de Previsão Cli-
mática da Administração Oce-
ânica e Atmosférica dos Es-
tados Unidos (NOAA). A ten-
dência é que o fenômeno atue
durante o inverno.

O El Niño é caracterizado
pelo aquecimento anormal e
persistente da superfície do
Oceano Pacífico na região da
Linha do Equador, podendo se

estender desde a costa da
América do Sul até o meio do
Pacífico Equatorial.

Durante a influência do fe-
nômeno, a temperatura das
águas chega a subir 0,5º C en-
tre seis meses a dois anos. Um
dos efeitos que pode causar no
Brasil é elevar o risco de seca
no Norte e Nordeste e de gran-
des volumes de chuva no Sul.

Inverno começou na última quarta
menos rigoroso, influenciado pelo El Niño

Com base no comporta-
mento dos preços do aluguel
de imóveis residenciais em 25
cidades brasileiras, o Índice
FipeZAP+ de Locação Resi-
dencial registrou alta de 1,29%
em maio de 2023. O último
avanço representou uma nova
desaceleração frente aos resul-
tados de março (+1,75%) e
abril (+1,68%).

Em termos de tipologia,
imóveis residenciais com 2
dormitórios registraram a mai-
or elevação mensal nos preços
de venda (+1,47%), contras-
tando com o incremento me-
nos expressivo entre unidades
residenciais com 4 ou mais
dormitórios (+0,75%).

Comparativamente, a vari-
ação média do aluguel residen-
cial apurada pelo Índice
(+1,29%) superou a inflação
ao consumidor medida pelo
IPCA/IBGE (+0,23%), assim
como o último resultado do
IGP-M/FGV (-1,84%).

Dentre as 25 cidades que
integram o cálculo do Índice
FipeZAP+, 24 localidades
contribuíram para a valoriza-
ção mensal do índice, incluindo
as 11 capitais incluídas nesse
rol: Florianópolis (+3,65%);
Goiânia (+3,42%); Brasília
(+1,87%); Rio de Janeiro
(+1,66%); Porto Alegre
(+1,51%); São Paulo (+1,20%);
Curitiba (+1,01%); Fortaleza
(+1,00%); Belo Horizonte
(+0,85%); Recife (+0,16%); e
Salvador (+0,15%).

Com base nos últimos re-
sultados, o índice passou a
registrar uma alta de 7,76% no
ano, superando nesse recorte
temporal a inflação ao consu-

Imóveis residenciais com 2 dormitórios registraram a maior ele-
vação mensal nos preços de venda, o menos expressivo foram

os com 4 ou mais dormitórios (Crédito: Mastersenaiper/Pixabay)

Aluguel registra nova
alta em maio e avança
16,52% em 12 meses

midor medida pelo IPCA/
IBGE (+2,95%), bem como a
variação do IGP-M/FGV (-
2,58%).

Todas as 25 cidades mo-
nitoradas registraram alta nos
preço no ano, incluindo as 11
capitais supracitadas: Goiânia
(+22,89%); Florianópolis (+21,
61%); Fortaleza (+12,31%);
Rio de Janeiro (+10,76%); Belo
Horizonte (+9,47%); Curitiba
(+8,45%); Salvador (+6,85%);
São Paulo (+5,84%); Brasília
(+4,84%); Porto Alegre (+4,
15%); e Recife (+3,36%).

Considerando os resultados
mensais dos últimos 12 meses
encerrados em maio de 2023,
o índice passou a acumular alta
nominal de 16,52%, resultado
que superou as variações dos
principais índices de preço no
período: IPCA/IBGE (+3,94%)
e IGP-M/FGV (-4,47%).

A maior valorização acu-
mulada no período foi identi-
ficada na locação de imóveis
com apenas 1 dormitório
(+18,19%), contrastando com
a alta menos expressiva entre
unidades com 4 ou mais dor-
mitórios (+9,05%).

Também neste recorte
temporal, todas as 25 cidades
registraram alta nos preços de
locação residencial, incluindo
as 11 capitais anteriormente
mencionadas: Florianópolis
(+37,83%); Goiânia (+36,98%)
; Fortaleza (+22,35%); Curi-
tiba (+21,45%); Rio de Janeiro
(+20,22%); Belo Horizonte
(+18,46%); São Paulo (+14,
37%); Porto Alegre (+12,
93%); Recife (+10,94%); Bra-
sília (+10,68%); e Salvador
(+9,68%).
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Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

NOTIFICAÇÃO DE CONFRONTANTES
E TERCEIROS INTERESSADOS

PROCEDIMENTO DE REGULARIZAÇÃO
FUNDIÁRIA URBANA DE INTERESSE SOCIAL

– REURB-S (LEI FEDERAL n.º 13.465/17.

A Prefeitura Municipal de Conchas, com sede na Rua Minas
Gerais 707, Conchas/SP, em v irtude do procedimento de
Regularização Fundiária de Interesse Social – REURB-S em
trâmi te junto a esta municipal idade, por meio de seu
representante legal e PREFEITO MUNICIPAL DA CIDADE E
COMARCA DE CONCHAS, no uso de suas atribuições legais,
neste ato faz saber aos confrontantes apurados junto ao acervo
municipal, bem como, perante tercei ros ev entualmente
interessados e a quem mais possa interessar, que o Conjunto
Habitacional denominado CONCHAS D objeto das Matrículas nº
18.893 e 19.781 do Registro de Imóveis da Comarca de Conchas/
SP, enquadra-se em todos os termos como Conjunto Habitacional
de Interesse Social e será tratado como REURB-S, nos termos
da Lei Federal n.º 13.465/2017. Neste ato fazemos uso da
presente para NOTIFICAR a confrontante ANNA LUIZA DE LARA
MARQUESI, RG nº. 22.459.287-7 SSP/SP, CPF nº. 588.862.738-
00, CPF nº. 710.360.838-53, proprietária do imóvel descrito na
Matrícula nº. 16.761 do Registro de Imóveis da Comarca de
Conchas/SP, e ANTONIO MANENTE, CPF n° 332.309.008-04, RG
n° 4.512.567, SSP/SP E SUA MULHER CATARINA FÁTIMA
FIGUEIREDO MANENTE, CPF n° 983.210.218-91, RG n°
8.122.308, SSP/SP, bem como terceiros indiv idualmente
interessados, dando-lhes CIÊNCIA da instauração do processo
de REURB-S no imóvel  sobre o qual incide o Conjunto
Habitacional Conchas D (Matrículas nº. 18.893 e 19.781 do
Registro de Imóveis da Comarca de Conchas/SP), com a
finalidade de exercerem seu direito de apresentar eventual
impugnação, no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação
do presente, caso em que o silêncio será interpretado como
CONCORDÂNCIA.

JULIO TOMAZELA NETO - Prefeito do Município de Conchas.

Escrituração Contábil, Fiscal e Trabalhista - Assessoria e
Atendimento gratuito ao microempreendedor individual - MEI

Rua Barão do Rio Branco, nº 311 - Laranjal Paulista
Fone: (15) 3283-8080 - Fax: (15) 3283-8089

ESB Contabilidade S/S

Fran’s Shopping

Largo São João, 100 - Fone: (15) 3283-1518
Laranjal Paulista - SP

Calçados Femininos,
Masculinos, Infantis e Importados



Agenda

EMPREGOS

Disponibiliza vagas para:

Cotiplás Indústria e Comércio
de Artefatos Plásticos Ltda

Interessados favor enviar Curriculum Vitae para a Caixa
Postal nº 75 – cep 18.500-000 – Laranjal Paulista.
Informações no RH com Vera. Telefone (15) 3383-9100

Portadores de
Necessidades Especiais
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Se alguém souber de algum impedimento existente entre
os pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei.
Lavro os presentes editais para serem afixado no local de
costume desta serventia e publicado pela imprensa desta
cidade, o Jornal O alerta.

(a) Anderson Estanislau de Oliveira
Oficial Interino

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
AUTENTICAÇÃO - RECONHECIMENTO DE FIRMA

LAVRATURA DE PROCURAÇÕES – XEROX
AUTENTICAÇÃO DE LIVROS MERCANTIS

Avenida da Saudade, nº 108, Sala 02 - Fone (15) 3283-1283
registrocivil.laranjal@hotmail.com

ANDERSON ESTANISLAU DE OLIVEIRA, Oficial
Interino do Registro Civil das Pessoas Naturais desta
cidade e sede da comarca de Laranjal Paulista, Estado
de São Paulo, etc.

Faz saber que apresentaram os documentos exigidos
pelo artigo 1.525, do Código Civil e pretendem se casar:

EDITAIS DE PROCLAMAS

EMPREGOS

Laboratório São José
Anatomia Patológica - Citopatologia - Análises Clínicas

R. Nações Unidas, 244 F: (15) 3283-1927 - Laranjal Paulista

Dr. José Ricardo F. Scudeler - CRM 51.139

  O U T R O S 

Estudo da Fundação Seade
aponta que a Região de Soro-
caba registrou a criação de
4.394 mil empregos formais no
mês de abril de 2023 em rela-
ção ao mês anterior, segundo
dados do Cadastro Geral de
Empregados e Desemprega-
dos – Caged.  Os novos postos
de trabalho se dividiram pelos
seguintes setores: agricultura
(581), construção (279) servi-
ços (1.916), indústria (1.254)
e comércio (364).

No Estado de São Paulo o
aumento do emprego formal
foi de 0,4% no mês de abril em
relação ao mês anterior, com
a geração de 55 mil novos pos-
tos de trabalho. Na somatória

Região de Sorocaba
gerou mais de 4 mil
empregos em abril

A Empresa CASTALIDE B. DE CAMPOS LOPES,
situada no SÍTIO DAS PAINEIRAS, sem nº, Bairro Entre
Rios, Jumirim – SP; Inscrição Estadual nº
788.009.974.114 e CNPJ nº 44.135.381/0001-91,
comunica o extravio do talão de Nota Fiscal, modelo 4,
de nº 000001 ao nº 000025, sendo que o primeiro usado
e os demais em branco.

Comunicado de Extravio
de Talão de Notas Fiscais

dos quatro primeiros meses do
ano, foram criadas 190 mil
vagas no Estado, de acordo
com o Caged.

Houve variação positiva na
agricultura (1,1%), na constru-
ção (0,9%), nos serviços
(0,4%) na indústria (0,4%) e
no comércio (0,3%). Em nú-
meros absolutos, estão assim
distribuídos: agricultura, pecuá-
ria e pesca (3.716); indústria
(9.339); construção (6.686);
comércio (7.425); e serviços
(27.744).

Neste último, merecem
destaque os segmentos de
transporte, armazenagem e
correio (8 mil) e saúde humana
e serviços sociais (6 mil).

Laranjal Paulista lidera entre os
principais municípios vizinhos,
com saldo positivo anual de 703
contratações

Anuncie no Jornal O alerta

Ligue:
 (15) 99798.5335

Peça uma proposta personalizada

EVANDRO ABELARDO VALENCIO e
CINTIA ROSA BATISTA.

ELE natural de Tatuí, Estado de São Paulo, nascido aos quatorze (14)
de maio de um mil novecentos e oitenta e um (1981), profissão borracheiro,
estado civil divorciado, domiciliado e residente na Rua: Duque de Caxias,
nº 30, Vila Felix, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filho de EVARISTO
VALENCIO e de MARIA JURACI PAES VALENCIO; ELA natural de
Carapicuíba, Estado de São Paulo, nascida aos  vinte e três (23) de agosto
de um mil novecentos e setenta e nove (1979), profissão cuidadora, estado
civil divorciada, domiciliada e residente na Rua: Duque de Caxias, nº 30,
Vila Felix, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filha de ARNALDO
BATISTA e de MARLENE ROSA BATISTA.

AZARIAS DE OLIVEIRA ASSIS e
LARISSA APARECIDA VIEIRA.

ELE natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
trinta (30) de maio de um mil novecentos e oitenta e cinco (1985), profissão
motorista, estado civil divorciado, domiciliado e residente à Rua Gaspar
Ricardo, 120, Centro, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filho de
JOSÉ MARIA DE ASSIS e de  CLEIDE DE OLIVEIRA ASSIS; ELA
natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascida aos  vinte e oito
(28) de agosto de um mil novecentos e noventa e sete (1997), profissão
serviços gerais, estado civil divorciada,  domiciliada e residente à Rua
Gaspar Ricardo, 120, Centro, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filha
de FRANCISCO CÉSAR VIEIRA e de MÁRCIA APARECIDA JACON.
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